

VIERNES 05, 09:29

AUDITORÍA EN MARCHA

Qué consultoras auditarán los negocios sospechados de corrupción durante la gestión kirchnerista

Por Nicolas Gandini (<mailto:ngandini@elinversoronline.com>)

La gestión de Hugo Balboa, presidente de Enarsa y hombre de extrema confianza del ministro Juan José Aranguren, está abocada al ordenamiento de los costos internos de la empresa estatal, la segunda que más subsidios del Tesoro recibe. Este año serán al menos \$ 15 mil millones, pero probablemente serán más como resultado del freno judicial al aumento de las tarifas de gas, que obligará al Gobierno a ampliar las partidas para pagar la importación de gas.

Al margen de eso, por decisión de Aranguren se avanzará con una auditoría de los manejos más polémicos de Enarsa llevados adelante por la gestión anterior. En esa línea, esta semana se lanzó una licitación para contratar a una consultora privada que audite la millonaria compra de cargamentos de Gas Natural Licuado (LNG), uno de los negocios sospechados de corrupción durante la gestión de Julio De Vido al frente del Ministerio de Planificación; la construcción de centrales termoeléctricas como Ensenada Barragán y Brigadier López, y la contratación de la planta de la firma Rhasa (de la familia Sambucetti) en Campana para acopiar combustibles.

Se presentaron cinco firmas interesadas. **Son BDO, Grant Thornton, KPMG, Ernst & Young y Deloitte**, según confirmaron a El Inversor Online allegados al proceso licitatorio. La apertura de los sobres con las ofertas de cada compañía se concretará el próximo 28 de agosto.

Un cuarto tema, la construcción del Gasoducto del Noreste (GNEA), será auditada por la Sindicatura General de la Nación (SIGEN). Se espera que la evaluación en busca de irregularidades cometidas por la administración kirchnerista esté concluida en 120 días para fines de diciembre.